

ABSTRAK

Nilai Alda Sari. *Peran Lembaga Pemasyarakatan Kelas III Batulicin Dalam Membina Narapidana Usia Remaja Penyalahgunaan Narkotika*, Pembimbing Ergina Faralita, S.H, M.H, pada Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin

Kata Kunci : Narkotika, Remaja, Lembaga Pemasyarakatan

Penyalahgunaan dan bahaya narkotika semakin meningkat dan tidak bisa di pungkiri di kalangan remaja dan pelajar dapat di katakana sulit untuk di atasi. Penyalahgunaan narkotika memberikan dampak buruk yang sangat luas bagi remaja karena pengguna narkotika itu sendiri sering melakukan tindakan yang seharusnya tidak di lakukan. Negara Indonesia adalah negara hukum yang memberikan hukuman bagi para pelaku pelanggaran dan kejahatan maka tersedianya Lembaga Pemasyarakatan sebagai tempat pembinaan dan perlindungan bagi mereka yang mendapatkan hukuman dari apa yang telah mereka lakukan. Lembaga pemasyarakatan akan memberikan peran dan fungsinya sebagai tempat pengayoman untuk para narapidana.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian hukum empiris. Adapun sifat penelitian ini adalah kualitatif yaitu suatu proses penelitian dengan hasil dalam bentuk data deskriptif analitis.

Berdasarkan metode yang digunakan tersebut, maka diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: Peran Lembaga Pemasyarakatan Kelas III Batulicin dalam Membina Narapidana Usia Remaja Penyalahgunaan Narkotika sudah memberikan perlindungan, pembinaan dan keamanan yang cukup baik bagi para warga binaan, walaupun petugas penjagaan dan pembinaan belum sebanyak seperti Lembaga Pemasyarakatan yang lainnya tetapi mereka memberikan pembinaan yang sesuai dengan Undang-undang Nomor 22 Tahun 2022 tentang Pemasyarakatan. Dan proses pembangunan sarana prasarana masih terus di lakukan untuk kemajuan Lembaga Pemasyarakatan Kelas III Batulicin. Pembinaan yang diberikan Lembaga Pemasyarakatan kepada warga binaan memberikan dampak yang besar bagi keberlangsungan mereka selama dalam masa tahanan ataupun ketika mereka sudah tidak dalam masa tahanan, khususnya untuk para remaja yang akan menjadi penerus bangsa nantinya mereka membutuhkan mental dan fisik yang baik kedepannya maka Lembaga Pemasyarakatan memberikan peranan yang bisa di lakukan oleh para remaja.